

Entlang der alten Grenzen *NV*

Erster Schnatgang des Heimat- und Geschichtsvereins

■ **Altenbeken.** Die Frühjahrsexkursion des Heimat- und Geschichtsvereins Altenbeken führt kommenden Sonntag, dem 18. April, entlang der östlichen Ortsgrenze von Altenbeken. Sie bildet die erste Etappe des traditionellen Schnatgangs, der in insgesamt vier geplanten Abschnitten rund um Altenbeken gehen soll. Die Exkursion beginnt um 14 Uhr an der Schützenhalle im Driburger Grund. Alle Vereinsmitglieder und interessierten Heimatfreundinnen und Heimatfreunde sind eingela-

den mit zuwandern. Der Heimat- und Geschichtsverein verspricht spannende historische Einblicke sowie reizvolle landschaftliche Ausblicke. Endpunkt der ersten Schnatgange-tappe ist die Rehberghütte auf dem Eggekamm bei Langeland. Da auf der Exkursion soweit möglich der Ortsgrenze gefolgt, also teilweise abseits befestigter Wege gewandert wird, stellt die Exkursion gewisse Anforderungen an die Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Festes Schuhwerk wird daher empfohlen.